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“Los grandes líderes casi siempre 
son grandes simplificadores, 

que pueden atravesar 
argumentos, debates y dudas 
para ofrecer una solución que 

todos puedan entender.” 
General Colin Powell

LA FRASE DEL DIA

ROMÁN BOUVIER

“Confiamos en la 
reactivación del 
Parque Industrial”
En estos días se ha podido observar que en la zona del Parque 
Industrial están trabajando en la limpieza de la circunferencia, 
tarea que está a cargo de la empresa Wilson. El Intendente 
sostuvo que la reactivación se debe a “la intimación  que 
realizó un oficial de justicia“.

POLÍTICA

Bouvier estuvo con Kicillof: “Fue un encuentro muy positivo”

CICLISMO

Paola Allevato se 
impuso en Rally Bike 
Potro de Bragado

LOCALES

Clausuraron el 
Club Rivadavia por 
motivos de higiene

DANIEL OTTAVIANELLI

“Buscamos generar 
un espacio de diálogo 
entre los estudiantes”

DIVISIONES JUVENILES

Los pibes disputaron 
la tercera fecha 
del torneo Apertura
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COTIZACIÓN DEL DÓLAR
Actualización: 10 de abril de 2024

 COMPRA ............VENTA ...........VARIACIÓN

DÓLAR BNA ................. 844,00 ..................884,00................ % 0,06

DÓLAR BLUE ................. 980,00 ..................1000,00.............. % 0,00

DÓLAR MEP.................. 998,74 ..................999,46................% -0,12

DÓLAR MAYORISTA ..... 842,31 ..................882,23................ % 0,06

DÓLAR TURISTA............ 1350,40 ................1414,40.............. % 0,06

ROMÁN BOUVIER
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“Confiamos en que el Parque 
Industrial se va a reactivar”
En estos días se ha podido observar que en la zona del Parque Industrial 
están trabajando en la limpieza de la circunferencia, tarea que está a 
cargo de la empresa Wilson. El Intendente sostuvo que la reactivación se 
debe a “la intimación  que realizó un oficial de justicia“.

El Parque Industrial de 
Rojas, que lleva el nom-
bre de Carlos Carmelino, 

quien donó el predio para ta-
les fines, ha sido en los últimos 
años una cuestión que ha ge-
nerado muchas controversias, 
con obras que en una primera 
instancia habían comenzado a 

guiando, se intimo al desarrolla-
dor, se trasladó un expediente 
judicial y creemos que a raíz de 
eso se retomaron los trabajos. 
Ahora estamos tomando contac-
to con la empresa constructora 
responsable y me comentaron 
que hay mucho movimiento“.

“Calculamos que es a raíz de 
esta intimación que hizo un oficial 
de justicia, que llevó el expedien-
te judicial, porque nosotros fui-
mos los únicos que avanzamos y 
pusimos lo que había que poner 
en este tema, fuimos a la justi-
cia, certificamos ante escribano, 
y ahora esperamos y confiamos 
en que esto se va a reactivar y 
podamos tener este sueño del 
parque industrial que tanto para 
rojas, que tanta falta nos hace“, 
manifestó el jefe comunal.

buen ritmo, pero que de un día 
para el otro se vieron paraliza-
das por un conflicto que hubo 
con la empresa encargada de 
la construcción.

Por casi dos años no se 
observaron movimientos en el 
campo ubicado a la vera de la 
ruta 188, comenzando el Muni-
cipio de Rojas a manejarse en 
el plano judicial para obtener 
respuestas, en principio por 
parte de la empresa que había 
sido contratada en un primer 
momento.

Mientras tanto, el lugar quedó 
completamente a la deriva, lleno 
de pastizales y sin un panorama 
claro de lo que podría suceder, 
todo esto mientras continuaban 

las intimaciones por parte del 
Gobierno Municipal.

En los últimos días se han pro-
ducido novedades en relación al 
tan añorado Parque Industrial, 
de hecho quienes han pasado 
esta semana por la ruta 188 se 
han encontrado con una casilla 
en la puerta, de la firma Wilson, 
y que se encuentra dentro del 
predio una maquinaria trabajan-
do en la limpieza, en principio de 
toda la circunferencia.

En diálogo con este medio el 
Intendente Román Bouvier habló 
respecto a lo que está sucedien-
do en el predio, sobre lo cual 
dijo que “la semana pasada es-
tuvimos en Capital Federal con 
un asesor externo que nos está 

ATE pidió la 
reapertura de 
paritarias al gobierno 
bonaerense

 
La Asociación Trabaja-

dores del Estado (ATE) de 
la provincia de Buenos Ai-
res presentó un pedido de 
reapertura de paritarias al 
Ministerio de Trabajo bo-
naerense. En la misiva, pre-
sentada formalmente ante 
las autoridades correspon-
dientes, ATE aseguró que 
“dicho pedido obedece a la 
imperiosa necesidad de con-
tinuar haciendo los mayores 
esfuerzos para sostener el 
salario de los y las trabajado-
res del estado provincial, en 
un contexto de ajuste brutal 
impuesto por el gobierno Na-
cional de Javier Milei”. 

En diálogo con este medio Bouvier se refirió a las tareas que se están 
realizando en el Parque Industrial.
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POLÍTICA

Bouvier estuvo con Kicillof: “Fue 
un encuentro muy positivo”
El Gobernador de la Provincia de Buenos Aires encabezó una reunión con el Foro de Intendentes 
Radicales, en la cual los mencionados expresaron diferentes preocupaciones que atraviesan sus 
partidos. El primer mandatario rojense brindó detalles del encuentro.

¿QUIÉN ES?

En la jornada del martes el 
Gobernador de la Provin-
cia de Buenos Aires, Axel 

Kicillof, mantuvo una reunión 
con el Foro de Intendentes Ra-
dicales, junta que se llevó a 
cabo en el Salón Dorado de la 
Casa de Gobierno, donde tam-
bién estuvieron varios de los 
principales funcionarios de la 
gestión bonaerense.

Se pudo saber que durante 
el encuentro los Intendentes Ra-
dicales manifestaron por sobre 
todo la preocupación que existe 
en cuanto al sistema de salud, 
también en relación a la obra 
pública y a la situación econó-
mica que está atravesando la 
población.

Previo a un nuevo viaje, en 
este caso para encontrarse con 
la Ministra de Hábitat Silvina Ba-
takis, Román Bouvier mantuvo 
un contacto con El Nuevo Diario 
Rojense, donde brindó detalles 
de lo que fue el encuentro con el 

obra pública, y en ese sentido 
estamos muy contentos con la 
reactivación de la 31 hacia fin 
de mes, también con la reacti-
vación de las casas“

“Fue un viaje productivo, 
donde uno de los temas que 
cuestionamos fue el de salud, 
lo que se refiere a IOMA, al 
nomenclador, ya que lo que se 
está pagando realmente muy 
poco, y lo cobramos con un 
pago diferido, así que hay un 
principio de acuerdo para tra-
bajar y achicar esas diferencias 
y esos pagos. IOMA nos paga 
una cirugía 89 mil pesos en el 
hospital y a un privado le paga 
450 entonces tenemos que bus-
car un punto medio de esas co-
sas y no solo que nos paga 89,  
sino que además lo paga a los 
cinco o seis meses, con lo cual 
ahora hay un principio de acuer-
do para seguir achicando esas 
diferencias y seguir trabajando 
juntos“, apuntó Bouvier.

Gobernador Bonaerense.
El Intendente de Rojas desta-

có en principio que “la reunión 
con el gobernador ha sido 
muy positiva realmente, lo que 
siempre planteo el consenso, el 
diálogo político, y  que el gober-

nador haya recibido el foro de 
intendente radicales demuestra 
que hay voluntad para traba-
jar juntos, donde se generaron 
varios principios de acuerdo 
en muchos temas, por ejem-
plo en salud, en educación, en 

Puso primera el instituto provincial de cooperativas: Axel Kicillof designó al presidente
A principios de marzo, el go-

bierno de la provincia de Buenos 
Aires había creado el Instituto Pro-
vincial de Asociativismo y Coope-
rativismo. Ahora salió el Decreto 
con el que Axel Kicillof designó 
al titular del nuevo organismo. 
¿Quién queda a cargo del área? 

De acuerdo a la norma publica-
da en el Boletín Oficial, Gildo Onora-
to quedó a cargo del instituto desde 
el 11 de marzo. Se trata de un refe-
rente del Movimiento Evita que lide-
ra Emilio Pérsico. También es secre-
tario adjunto gremial de la Unión de 
Trabajadores de la Economía Popu-

lar (UTEP) desde su formalización 
en 2021. En esa época, el dirigente 
también presidió la Federación de 
Cooperativas de Trabajo Evita. 

Como presidente del flaman-
te Instituto, Onorato tiene rango 
de subsecretario y responde al 
Ministerio de Producción, Cien-

cia e Innovación Tecnología diri-
gido por Augusto Costa. Su prin-
cipal ocupación será “potenciar 
el rol de las políticas públicas en 
materia cooperativa” y para ello 
podrá administrar el Fondo para 
Educación y Promoción Coope-
rativa previsto en la Ley 23.427.

El Gobernador Axel Kicillof recibió el martes al Foro de Intendentes 
Radicales, entre los cuales estuvo Román Bouvier.



Rojas, Jueves 11 de Abril de 20244

LOCALES

Clausuraron el Club Bernardino 
Rivadavia por motivos de higiene
La entidad ubicada en la esquina de Belgrano y Pueblos originarios apareció ayer con la faja de 
clausura, indicando desde el área de bromatología que se tomó la decisión porque es una cuestión 
que debe resolverse rápidamente. 

SAN NICOLÁS

PRODUCTOR ASESOR DE SEGURO

Tomás Santana
VENTAS - MATRÍCULA 85402

AV. LAS HERAS 487 
l ROJAS - BS. AS. 

Tel.  466362 - 
segurossantana@

hotmail.com

En la mañana de este miér-
coles fueron clausuras 
las instalaciones del Club 

Bernardino Rivadavia, entidad 
en la cual se desarrollan varias 
actividades deportivas, tales 
como Bochas, Pelota a Paleta, 
Patín y Vóley, entre otras, y don-
de también funciona una conser-
jería, muy concurrida por los ro-
jenses a diario, una entidad que 
sin dudas en los últimos años se 
ha reactivado de gran manera.

Por un lado aparecen esas 
buenas noticias en torno a la en-
tidad ubicada en la esquina de 
Belgrano y Pueblos Originarios, 
pero por otro se conoció que en 
la jornada de ayer la institución 
fue clausurada, en este caso, se-
gún fue informado a este medio, 
por motivos de higiene en el sec-
tor de manipulación de alimentos.

Para saber lo que sucedió 
realmente con la clausura del 
Club Bernardino Rivadavia nos 
dirigimos hacia el área de Bro-
matología del Municipio, donde 
la responsable, Carolina Codino, 

lizar, debía estar cerrado, por-
que había varias varias cosas 
que mejorar“, expresó la Dra. 
Codino, agregando que “tam-
bién indicamos la regulariza-
ción de documentación, cursos 
de manipulación de alimentos y 
habilitación del lugar“.

Sostuvo además que “este 
trabajo se está haciendo en dis-
tintos lugares, se va al azar, es-
tuvimos. haciéndolo un super-
mercado hace poco, y cuando 
están las condiciones como co-
rresponde, como nosotros exi-
gimos, lo que se hace una ha-
bilitación de rutina y nada más, 
mientras que ante una duda o 
una falta de higiene, consulta-
mos rápidamente con la jueza 
de faltas y se procede al cierre 
ya sea por 24 o 48, o el tiempo 
que decida el juzgado“.

“Una vez que termina este 
tiempo vamos, comprobamos, 
hacemos una nueva acta y des-
pués se produce la apertura del 
lugar o se continúa cerrado“, 
completó.

explicó: “Se trata de una tarea de 
rutina, donde estamos haciendo 
hincapié en los lugares que ha-
cen delivery o comidas, ya sea 
restaurantes, particulares o insti-
tuciones. Sabemos que muchos 
clubes también se dedican a 
eso, y en este caso nos tocó ir al 
Club Bernardino Rivadavia y ha-
ciendo la inspección, vimos una 

situación con el tema de la higie-
ne, que es algo que hay que hay 
que resolverlo inmediatamente“. 

“Más allá de cuestiones edi-
licias que hay que mejorar y se 
les da un tiempo, pero conside-
ramos que para poder limpiar o 
higienizar, y tener las condicio-
nes adecuadas para procesar y 
elaborar alimentos, y comercia-

El sábado último se realizó 
una nueva concentración y mar-
cha de vecinos hacia la empre-
sa Atanor. Previamente la Co-
misión Ampliada de Desarrollo 
Sostenible mantuvo una reunión 
con los Concejales que habían 
comprometido su presencia, 
aunque solo los vecinos pudie-

ron dialogar con el Concejal Pa-
blo Primucci, y las Concejales 
Vanesa Vargas y Belén Mozzi-
cafredo de UP y FdT.. Presenta-
ron un petitorio de cinco puntos.

Los ediles que acompañaron 
a los vecinos manifestaron su 
coincidencia con estos, en el 
cierre preventivo de la empresa 

y su traslado a un Parque Em-
presarial y se comprometieron 
a realizar las acciones a su al-
cance tendientes a estos fines. 
Los vecinos manifestaron sus 
testimonios y preocupaciones 
solicitando urgencia en las ac-
ciones.

Luego una gran cantidad de 

vecinos y los concejales mar-
charon hasta la empresa don-
de dejaron claro nuevamente 
la postura de cierre y traslado. 
El próximo sábado a las 18 hs 
anunciaron que volverán a con-
centrar en Ponce de León y 
Rivadavia para luego marchar 
hasta la empresa. (InfoGEI)

Concentración y marcha de vecinos por el cierre y reubicación de la planta de Atanor

Por cuestiones de higiene el área de Bromatología clausuró el Club 
Bernardino Rivadavia.
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EDUCACIÓN

Daniel Ottavianelli: “Buscamos generar un 
espacio de diálogo entre los estudiantes”

EDUCACIÓN

El Inspector de nivel secundario fue uno de los que encabezó el encuentro con los representantes 
de los Centros de Estudiantes que se llevó a cabo el martes en la Escuela Secundaria 5. “Debemos 
garantizar el derecho a la conformación de los centros“, declaró.

En la jornada del martes, 
en la sede de la EES N°5, 
se desarrolló el encuen-

tro convocado por  Jefatura 
Distrital Rojas en conjunto con 
Inspección de nivel secunda-
rio, donde se buscó generar un 
espacio pedagógico de trabajo 
colaborativo en el que participa-
ron en forma activa y protagóni-
ca los y las estudiantes de es-
cuelas secundarias del distrito. 
Estuvieron presentes estudian-
tes , directivos y docentes de la 
Escuela secundaria N° 5, N° 6, 
N° 3, N° 4 ( ENSNA ), la Escuela 
secundaria Técnica, CEPT 10 
(Hunter ) y Servicio Agregado 
de Formación Integral ( SAFI).

La apertura del encuentro a 
cargo de la Inspectora Jefe Dis-
trital Lic. Maria Daniela y la coor-
dinación a cargo del Inspector 
Daniel Ottavianelli. 

Este encuentro tuvo  como 
finalidad crear un ámbito de 
diálogo y cooperación donde 
se fomentó el intercambio de 
propuestas e iniciativas estu-
diantiles, y a su vez se presen-

ron elegidos y ponerla al servicio 
de los demás, y eso un poco nos 
habla de la memoria, porque 
ciertamente tiene que ver con 
situaciones que en nuestro país, 
en una etapa de nuestra historia, 
fueron interrumpidas”

“Ellos sienten esa necesidad 
de poder ejercer esa eso que es lo 
propio de cada persona, de cons-
truir teniendo en cuenta un proyec-
to colectivo. Precisamente el cono-
cimiento que están adquiriendo y 
que están construyendo en cada 
en cada una de las clases que tie-
nen escuela siempre tienen como 
posibilidad ponerlo en función de 
los demás”, sostuvo.

El Inspector trazó un parale-
lismo entre las voces que preten-
den realzar de los estudiantes y 
lo que se vivió en la dictadura mi-
litar, cuestión que cobró relevan-
cia en estos últimos días a partir 
de manifestaciones negacionis-
tas del Gobierno Nacional.

“Esa era la preocupación 
que estábamos despertando en 
ellos y sobre la cual los dejamos 
trabajando justamente y tiene 
que ver con la memoria, porque 
se trata de que cuestiones que 
ocurrieron en la historia Argenti-
na, que tenían que ver con ese 
vaciamiento de la posibilidad 
de que lo colectivo aflore y no 
tengan chances de seguir avan-
zando”, expresó Ottavianelli.

taron las distintas propuestas 
que la provincia de Buenos Ai-
res desde la Dirección General 
de Cultura y Educación sostie-
ne en materia de participación 
estudiantil, tales como Futuro 
Memoria ( concurso de produc-
ciones artísticas y culturales) , 
Rondas Estudiantiles, Jornadas 
de Convivencia ( entre el 10 y 12 
de abril), entre otros. 

Daniel Ottavianelli, uno de los 

que encabezó el encuentro del 
martes, señaló en diálogo con 
este medio que “es una iniciativa 
que busca justamente generar un 
espacio de diálogo entre los estu-
diantes para se apropien de su rol 
como participantes de los centros 
de estudiantes, y desde nues-
tra desde nuestra función lo que 
pretendemos es siempre facilitar 
la tarea de ellos y garantizarles 
el derecho a la conformación del 
centro de estudiantes para pro-
mover el derecho a la educación”.

El Inspector de nivel secun-
dario comentó que “en las pri-
meras intervenciones que tuvi-
mos en el encuentro ya se sentía 
esa preocupación por poder 
tomar la función para la cual fue-

Tras la eliminación del Fondo 
Nacional de Incentivo Docente 
(FONID) y la falta de acuerdo 
con el Gobierno nacional en 
la última reunión paritaria, este 
miércoles los docentes univer-
sitarios arrancaron una jornada 
de paro nacional.  

En las últimas horas, des-
de la Federación Nacional de 
Docentes Universitarios (CO-
NADU) Histórica criticaron el 
“ataque general” que lleva ade-
lante el Gobierno contra la edu-
cación, a la vez que apuntaron 
contra los dichos del diputado 

nacional Bertie Benegas Lynch 
que “reclama libertad para legi-
timar el trabajo infantil” contra la 
educación obligatoria. 

En ese marco, el gremio de 
docentes universitarios señaló 
la “necesidad de una respues-
ta en unidad” para “defender la 
universidad pública, gratuita, 
laica y de calidad”, por lo que 
reiteraron la convocatoria a una 
“gran marcha federal univer-
sitaria” para el próximo 25 de 
abril, además del paro nacional 
de 48 horas de este miércoles 
y jueves.

Arranca el paro de los docentes 
universitarios en reclamo de paritarias

Daniel Ottavianelli, inspector de nivel secundario, encabezó el 
encuentro con Centros de Estudiantes.
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AGENDA PRESIDENCIAL

CULTURA Y ESPECTÁCULOS

Mañana se presenta El Rey 
Soy Yo en el Teatro TAFS
La valorada obra saltense saldrá a escena mañana a las 21:00 horas en la 
sala “Alfredo Araldi“ de la entidad de la Avenida 25 de Mayo. Es protagonizada 
por Federico Ceriotti y César Larroudé, que ayer conversó con Radio Rojas.

La sala “Alfredo Araldi“ del 
Teatro TAFS de nuestra ciu-
dad recibirá este viernes 

otra de las valoradas obras del 
plano regional, se trata de El Rey 
Soy Yo, la cual es de autoría de 
José Antonio Fuentes, teniendo 
como protagonistas a los acto-
res Federico Ceriotti y César La-
rroudé y a los músicos Santiago 
Campos y Matías Granero.

El Rey Soy Yo saldrá a esce-
na mañana a las 21:00 horas, y 
se trata de una obra que tendrá 
momentos para reflexionar y mo-
mentos para manifestar una son-
risa, donde dos hermanos que 
han quedado solos y reciben una 
corona de regalo de su abuelita. 
En medio de la soledad y la de-
cadencia de su hogar se dispu-
tan la corona y tratan de estable-
cer posibles relaciones de poder.

Ayer a la mañana conversa-
mos en El Nuevo en Radio con 

César Larroudé, uno de los in-
térpretes, quien comentó que 
“somos dos actores y dos músi-
cos en vivo,  es un proyecto que 
nació en el año 2019, antes de 
la pandemia, el director y drama-
turgo es chileno, entonces en-
sayábamos por Sky, que era la 
herramienta digital que teníamos 
en ese momento. Le mandamos 
videos e íbamos intercambiando 
este devoluciones así de esa for-
ma, hasta que el director vino a 
Salto en el marco de un festival 
que organizamos con algunos 
espectáculos, allí fue que la 
terminamos de armar y la es-
trenamos, y hasta el día de hoy 
seguimos haciendo funciones y 
participando de festivales“.

“Es una obra que disfruta-
mos mucho, es muy sencilla en 
lo anecdótico, son dos herma-
nos que luchan por ser el rey. 
Atraviesa varios géneros como 
la comedia, el drama, tiene mo-
mentos muy divertidos y otros 
reflexivos“, anticipó el actor.

SUEÑO RAFFAELLA FUE 
REPROGRAMADA

Cabe apuntar respecto al 
programa de actividades que 
el Teatro TAFS tenía dispuesto 
para este fin de semana que la 
obra Sueño Raffaella, que sería 
estrenada en la noche de ma-
ñana, fue reprogramada, con 
lo cual en los próximso días se 
brindarán detalles de la nueva 
fecha para la función.

compuesta por su hermana y 
Secretaria General de la Presi-
dencia, Karina Milei, y por los 
designados embajadores en 
Estados Unidos, Gerardo Wer-
hein, y en Israel, el rabino Shi-
mon Wahnish. 

En ese sentido, la primer 
actividad que realizará Milei 
en Estados Unidos ocurrirá 
este miércoles por la noche, 
cuando participe de una cena 
en la sede de la congregación 
ortodoxa Jabad Lubavich, 
donde será reconocido con 
la distinción “Embajador de la 
Luz”, debido a “su inquebran-
table dedicación a difundir la 
libertad, la esperanza y la po-
sitividad frente a la oscuridad 
y sus incansables esfuerzos 
por Israel“.

Milei viaja a EE.UU para ser condecorado por la comunidad judía

El presidente de la Nación, 
Javier Milei, comenzará este 
miércoles con su gira interna-
cional con una visita a Estados 
Unidos para ser condecorado 
por la comunidad judía local 
Jabad Lubavitch, en lo que 

será su tercer viaje al país nor-
teamericano desde que fue 
electo mandatario nacional. 

Durante la noche del mar-
tes, Milei se trasladó a Miami 
en un vuelo comercial acompa-
ñado de una acotada comitiva 

LO CONFIRMÓ ADORNI

El Gobierno aprobó 
la importación de 
la vacuna bivalente 
contra la fiebre aftosa

El Gobierno confirmó este mar-
tes que modificará la normativa para 
que se pueda importar y aplicar 
en la Argentina la vacuna bivalente 
contra la fiebre aftosa para el gana-
do bovino. Según aseguró el vocero 
presidencial, Manuel Adorni, esto 
beneficiará a los productores del 
sector.  “Se tomó la decisión de mo-
dificar la dosis de la vacuna aftosa 
para ganado bovino, para que pase 
de tetravalente a bivalente, un bene-
ficio para 200.000 productores ga-
naderos, que no van a depender del 
pedido de un solo laboratorio, sino 
de múltiples, que le van a ofrecer la 
vacuna y ahorrar, tener un costo mu-
chísimo menor”, marcó Adorni. 

Mañana se presentará en el TAFS El Rey soy Yo, interpretada por 
Federico Ceriotti y César Larroudé.
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CIFRAS DEL INDEC

SOCIEDAD

Se realizó la vacunación 
antigripal en el Taller Protegido
La Secretaría Municipal de Salud llevó adelante la actividad extramuros 
a través de la Dirección de Atención Primaria. Cabe señalar que la 
comunidad de esta institución se encuentra dentro de los grupos de 
prioridad en la campaña de inmunización.

En la mañana de ayer la 
Secretaría de Salud del 
Municipio de Rojas a tra-

vés de la Dirección de Atención 
Primaria de la Salud llevó ade-
lante la vacunación antigripal 
a todos los operarios del Taller 

Protegido Grupo Esperanza.
Durante la mañana la maña-

na de este miércoles la Secreta-
ria Municipal de Salud a través 
de la Dirección de Atención Pri-
maria de la Salud, llevaron ade-
lante esta actividad extramuros 

en la sede del Taller Protegido 
de nuestra ciudad.

Cabe señalar que la comu-
nidad de esta institución se 
encuentra dentro de los grupos 
priorizados en la campaña de 
inmunización.

Médicos 
denuncian 
que IOMA 
incrementa su 
deuda con el 
sector y apuntan 
contra Giles

La Federación Médica de la 
provincia de Buenos Aires (Fe-
meba) emitió un comunicado 
en el que denunció que la el 
Instituto de Obra Médico Asis-
tencial (IOMA) sigue incremen-
tando su deuda con el sector 
y apuntó contra el titular de la 
mutual, Homero Giles. 

“El IOMA sigue incremen-
tando su deuda con Femeba, 
la que a la fecha excede los 
4.650 millones de pesos”, in-
dicaron desde la Federación 
a través de un duro comuni-
cado contra las autoridades 
de la obra social bonaerense.

En el escrito señalaron que 
“la deuda vencida e impaga” 
que la mutual estatal mantiene 
con los médicos bonaerenses 
“demuestra la desidia e irres-
ponsabilidad de su presiden-
te Homero Giles, mientras los 
beneficiarios deambulan a su 
suerte, expuestos a cobros 
adicionales”.

“El titular del Instituto no 
ignora que mantener deu-
das de hace casi 2 años y 
deber $ 4.656 millones, pone 
en riesgo la atención que re-
ciben sus afiliados y que, si 
al día de hoy no se han cor-
tado los servicios, es pura y 
exclusivamente por la buena 
voluntad de la Federación 
Médica, que prioriza la salud 
de los beneficiarios por enci-
ma de las mezquindades de 
las autoridades de la obra 
social”, aseguraron.  (DIB)

FEMEBA

Un nuevo informe del Insti-
tuto Nacional de Estadística y 
Censos de la Argentina (INDEC) 
mostró que la industria de la 
construcción, considerada uno 
de los motores para el desa-
rrollo de la economía, continúa 

en caída libre. En febrero sufrió 
una retracción del 24,6% en la 
comparación interanual y del 
2,6% respecto a enero. 

En febrero de 2024, el indica-
dor sintético de la actividad de 
la construcción (ISAC) muestra 

una abrupta baja respecto a 
igual mes de 2023. En tanto, el 
acumulado del primer bimestre 
de 2024 del índice serie original 
presenta una disminución de 
23,1% respecto a igual período 
de 2023.

Se hunde la construcción y registra una caída del 24,6 % interanual

En la mañana de ayer se realizó la vacunación antigripal en el Taller Protegido Grupo Esperanza.
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EN BAHÍA BLANCA

Presentaron el libro de Jorge 
Alessandro “El Carro de la Vida”

NACIONALES

La obra narra la historia de los hermanos Alejandra y Juan Manuel 
Santucho, sobrevivientes del operativo en el que un grupo de represores 
asesinó a sus padres y secuestró a su hermana Mónica, de catorce años. 

Con la participación del In-
tendente local, Federico 
Susbielles, fue presenta-

do en Bahía Blanca, “El Carro 
de la Vida”, la obra de Jorge 
Alessandro, autor con raíces en 
Rojas, que narra la historia de 
los hermanos Alejandra y Juan 
Manuel Santucho, sobrevivien-
tes del operativo en el que un 
grupo de represores asesinó 
a sus padres y secuestró a su 
hermana Mónica, de catorce 
años. Ambos sobrevivieron gra-
cias al coraje y compromiso de 
los compañeros de sus padres, 
que los rescataron y lograron 
trasladarlos hasta su natal In-
geniero White, localidad puerto 
cercana a Bahía Blanca.

El relato, que Alejandra San-
tucho narró ante el Tribunal que 

por asistente social e interrogó 
a Alejandra, por entonces una 
nena de diez años, les aseguró 
a éstos que el lunes siguiente 
personal del Ejército buscaría a 
los menores. Tal como lo indican 
centenares de casos en todo el 
país, el destino de ambos hu-
biera sido la muerte o la apro-
piación. Pero en el transcurso 
de ese fin de semana, un grupo 
de compañeros de sus padres, 
alertados por la propia Alejan-
dra, se presentó en el lugar y los 
rescató del peligro inminente.

EL CARRO QUE LES 
SALVÓ LA VIDA

Lo que siguió luego fue justa-
mente un viaje hasta el Ingeniero 
White natal y el abrazo protector 
de la abuela que allí esperaba. 
El primer tramo de ese recorri-
do tuvo lugar justamente en un 
carro, “el carro de la vida”, con 
todos sus ocupantes camufla-
dos como linyeras para eludir la 
acción del Terrorismo de Estado 
que se cerraba sobre ellos.

TESTIMONIO CLAVE
El tiroteo sobre una casa iner-

me donde moraban criaturas, 
la supervivencia de los dos me-
nores, su escape en las propias 
narices de las fuerzas represivas 
y la historia del secuestro de Mó-
nica como imagen de una cruel-
dad que ninguna hipótesis bélica 
podría justificar, fueron acaso los 
puntos que durante el relato que 
Alejandra, años después, brin-
dó al Tribunal que intervino en la 
causa por el Circuito Camps, que 
motivaron en aquel entonces, el 
creciente nerviosismo del repre-
sor Miguel Echecolatz. (InfoGEI).

ros lectores, dijo la sobreviviente.
Los hermanos Alejandra y 

Juan Manuel Santucho sobrevivie-
ron del operativo en que el grupo 
de represores que asesinó a sus 
padres, Rubén Santucho y Cata-
lina Ginder, también secuestró a 
su hermana Mónica, por entonces 
de catorce años, cuyo cuerpo fue 
encontrado en una fosa común 
del cementerio de Avellaneda en 
2009 y ahora descansa en la ne-
crópolis de Bahía Blanca.

Los menores quedaron luego 
del hecho a cargo de unos veci-
nos. Una mujer que se hizo pasar 

juzgó los delitos de lesa huma-
nidad perpetrados durante la 
dictadura en el llamado “Circuito 
Camps”, en la zona de La Plata, 
merecía ser libro y quedar impre-
so para el conocimiento de futu-

Comenzaron los despidos en Trenes Argentinos: 
dos gremios se declararon en “estado de alerta”

Milei dio otro paso en el 
ataque al sistema ferroviario 
nacional y sus trabajadores y 
trabajadoras. Este mañana co-
menzaron los despidos en áreas 
sensibles de Trenes Argentinos. 
Más de 100 ferroviarios no pu-
dieron ingresar a las oficinas de 
Trenes Argentinos.

Las sedes de ADIF (Infraes-
tructura) y DECAHF (Desarrollo 
del Capital Humano Ferroviario) 
amanecieron con seguridad en 
la puerta. En ADIF se habla de 

135 despidos sin ningún criterio, 
la mayoría de trabajadores no 
agremiados, según se conoció 
por fuentes allegadas al sector.

Desde dos de los gremios 
del sector publicaron un comu-
nicado donde se declaran en 
“estado de alerta y sesión per-
manente”. Se trata de APDFA 
(personal ferroviario de la CTA) 
y la Unión Ferroviaria que con-
duce Sergio Sassia. Allí solicitan 
“una urgente reunión con las 
autoridades”.

En Bahía Blanca se presentó el libro “El carro 
de la vida” de Jorge Alessandro.
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PREPARÁ EL BOLSILLO

Javier Milei liberó las tarifas de teléfono e 
internet: temen que se disparen los precios

INVESTIGACIÓN JUDICIAL

El presidente de la 
Nación, Javier Milei, 
desreguló servicios 
fundamentales como 
internet o telefonía. 
¿Qué va a pasar con 
las tarifas?

Con otro Decreto, el pre-
sidente de la Nación, 
Javier Milei, liberalizó los 

servicios de telecomunicacio-
nes como internet y telefonía. 
Ahora, las empresas podrán 
fijar precios sin restricción algu-
na. Temen que se disparen las 
tarifas como sucedió en el ám-
bito de la medicina prepaga. 

La norma firmada por todo el 
gabinete libertario que entra en vi-
gencia hoy mismo modifica la ley 
conocida como Argentina Digital 
y deroga el Decreto 690 firmado 
por Alberto Fernández en 2020. 
Ahora, las empresas del sector 
podrán determinar los precios de 
sus servicios sin limitación alguna. 

En este contexto, el abogado 
de la Asociación de Defensa de 
los Consumidores y Usuarios de 

habían quedado quietos, por el 
contrario, se movieron y bastan-
te”. En este sentido, abogó por 
un “equilibrio entre el usuario y 
las empresas”.

 
LOS DETALLES 
DE LA MEDIDA 

La desregulación de Milei lle-
gó luego de la desarticulación 
del ENACOM, el ente que debía 
aplicar la Ley Argentina Digital y 
el Decreto 690. También coincide 
con la llegada al país de Starlink, 
la empresa de internet satelital 
fundada por Elon Musk quien tie-
ne previsto recibir al presidente 
argentino el próximo sábado. 

En la nueva norma, el presi-
dente libertario consideró que “se 
hace imperioso restaurar la ple-
na vigencia de un marco jurídico 
donde se garanticen las reglas 
necesarias para que la población 
puedan acceder a un servicio con 
estándares de calidad e igualdad 
de trato y sin intromisiones distor-

sivas por parte del Estado”. 
Es que las normas que aho-

ra derogó declaraban como 
“servicios públicos esenciales 
y estratégicos” a la internet y la 
telefonía para regular los pre-
cios. Llamativamente, esto nun-
ca entró en vigencia porque las 
empresas lograron un amparo 
judicial que les permitió definir 
sus tarifas arbitrariamente. De 
hecho, según el INDEC, entre 
febrero de 2024 y de 2023, in-
crementaron sus valores en un 
287,8 por ciento promedio. 

A pesar de esto, para Milei 
“resulta de suma urgencia libe-
rar el mercado y obtener el libre 
desarrollo de tales servicios”. Ya 
sin la Justicia en el medio, las 
empresas de telecomunicacio-
nes podrán fijar las tarifas como 
quieran. Solo deberán “ser justos 
y razonables” y “cubrir los costos 
de la explotación y tender a la 
prestación eficiente y a un mar-
gen razonable de operación”.

la Argentina (ADECUA), Osval-
do Riopedre, mostró su preocu-
pación. En diálogo con FM Cie-
lo 103.5, explicó que “tiene que 
empezar a funcionar el Estado 
porque una cosa es libertad de 
precios y otra cosa es liberali-
dad de precios”. 

Riopedre aclaró que toda-
vía no se sabe “cuál va a ser 
el comportamiento de las em-
presas” frente a esta desregu-
lación. También recordó que 
“antes no era que los precios se 

La noticia anticipada por Radio 
Mágica de Pehuajó, consignó que 
es en el marco de una investiga-
ción por maniobras de venta de 
cereal en negro, por presunta co-
misión de los delitos de asociación 
ilícita fiscal y evasión tributaria.

Hubo hermetismo judicial en 
torno a la identidad de los empre-
sarios que a muy temprana hora 
tuvieron que abrir las puertas de 
sus domicilios para permitir la ac-
ción judicial, que estuvo acompa-
ñada por la DDI Trenque Lauquen 
y la Policía Rural. Según da cuenta 
el portal Infoecos, tratándose de co-
munidades relativamente pequeñas 
en cuanto a densidad demográfica, 

en horas de la tarde de este lunes 
ya era vox populi el nombre de los 
investigados. Se trata de tres perso-
nas, dedicadas a la comercializa-
ción de cereales, como así también 
a operaciones inmobiliarias.

La información oficial que se 
dio a conocer el lunes por la no-
che, sin revelar las identidades 
de las personas, cuyos domici-
lios fueron allanados, y publica-
da por radiomagicadigital.com:

Los dispuso el Juzgado Fe-
deral de Pehuajó, en el marco de 
una causa en la que se investiga 
a un gran número de personas 
involucradas en la venta de ce-
real sin declarar. (InfoGEI)

Comercialización de cereales en negro: ordenan 
allanamientos en varias ciudades bonaerenses
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HOROSCOPO
ARIES: Predecible jornada, las 

cosas salen ordenadas y correcta-
mente. Podría suceder para algunos 
arianos que surja un nuevo rumbo 
laboral. 

TAURO: Buen comienzo de 
este día con llamados que les harán 
levantar el ánimo. Un día como para 
aplaudirse a sí mismos, taurinos sa-
ben encontrar el modo de salir triun-
fantes de encrucijadas. 

GÉMINIS: Día de cierta contor-
sión en el área de las actividades. 
Surgirían posibles desencuentros y 
contradicciones con compañeros o 
superiores.  

CÁNCER: Los cancerianos con 
una jornada algo agotadora, con 
mucho movimiento e imprevistos en 
el área de las actividades. Aspira-
ciones a concretarse pronto. 

LEO: Virtual compensación y re-
conocimiento en el área de las activi-
dades para los leoninos. Hay energía 
suficiente como para aprovechar y 
dialogar con esas personas que qui-
zás estén algo postergadas en sus 
vidas y merecen la charla. 

VIRGO: Mente con brillos y pre-
cisiones de estos mercurianos natos 
en su inteligencia. Los momentos 
del día, se verán salpicados con 
emociones encontradas entre ami-
gos y familiares con algunos proble-
mitas prontos a resolverse. 

LIBRA: Coincidencias y acuer-
dos que se celebrarán de manera 
correcta y auspiciosa en todo lo que 
competa a papeles, trámites impor-
tantes, con firmas que garantizarán 
las buenas soluciones.  

ESCORPIO: Las vicisitudes y 
los inconvenientes que surjan debe-
rán tomarlos con calma e inteligen-
cia. Arribarán en este día a buenas 
y claras conclusiones en el área de 
los afectos.  

SAGITARIO: Sin contratiem-
pos los arqueritos tendrán hoy una 
jornada tranquila emocionalmente. 
Se reencontrarán con personas a 
quienes quieren y lograrán consoli-
dar algunas parejas. 

CAPRICORNIO: Día para re-
planteos y cuestionamientos perso-
nales respecto al modo de encarar 
las tareas diarias. Pensar siempre 
que las cosas tienen diferentes mo-
dos de ser resueltas.

ACUARIO: Los acuarianos con 
buena jornada, algo agotadora pero 
con buenos resultados. No olviden 
que todos debemos concurrir al mé-
dico, y que todos tenemos en deber 
de ocuparnos de nuestra salud. 

PISCIS: Con bastantes compli-
caciones laborales que si no calman 
las emociones tendrán ganas de to-
mar decisiones apresuradas. 

Cómo es “Volver al Trabajo”, 
el nuevo programa que 
reemplaza al Potenciar Trabajo
El Ministerio de Capital Humano hizo oficial toda la información sobre este 
programa y sobre otro llamado Acompañamiento Social.

ASISTENCIAS

SOCIEDAD

El Gobierno dio a conocer 
este miércoles los linea-
mientos del Programa Vol-

ver al Trabajo, que reemplaza a 
Potenciar Trabajo, y el Programa 
de Acompañamiento Social, lue-
go de que la ministra de Capital 
Humano, Sandra Pettovello, re-
portara “deficiencias” en el ante-
rior esquema de asistencia.

Se trata de dos programas 
que impulsa el Ejecutivo para 
quitar el proceso de asistencia 
a los intermediarios, como los 
movimientos sociales y munici-
pios, que actualmente deman-
dan una inversión de unos 34 
millones de dólares al año, se-

gún información oficial.
El Gobierno difundió este 

miércoles en el Boletín oficial 
los lineamientos generales de 
los programas, cuyo monto será 
de $78.000. 

Apunta, se informó, a “desa-
rrollar y consolidar competencias 
socio laborales en los partici-
pantes que les permita alcanzar 
un nivel de empleabilidad inicial 
real y mejorar sus oportunidades 
de inserción laboral a través de 
su participación en actividades 
de formación laboral, prácticas 
formativas en ambientes de tra-
bajo, certificación de competen-
cias y participación asistida en 

el desarrollo de emprendimien-
tos productivos individuales o 
asociativos”. 

A través de la resolución 
84/2024, aquellos que perma-
necían inscriptos en el Potenciar 
Trabajo continuarán ahora con 
el nuevo plan. Para evitar la in-
termediación, los beneficiarios 
accederán a la ayuda de manera 
directa y sin la necesidad de rea-
lizar trámites adicionales. La seg-
mentación en cada plan se reali-
zará mediante una resolución que 
determinará la población objetivo 
de cada programa basándose en 
criterios de empleabilidad. 

“Los beneficios económicos 
se asignarán y distribuirán di-
rectamente a los beneficiarios, 
sin pasar por intermediarios, lo 
cual asegura que los recursos 
lleguen efectivamente a sus 
destinatarios sin posibilidad de 
manejo discrecional”, expresa 
la norma. 

Además, se dispuso la elimi-
nación de planillas de asisten-
cia. El Gobierno suprimió la obli-
gatoriedad de la presencialidad 
para las Unidades de Gestión, 
disminuyendo así su influencia 
y la posibilidad de control sobre 
los beneficiarios.

La compañía de streaming Ne-
tflix anunció un aumento para sus 
tarifas en Argentina que incluye su-
bas de hasta un 72% para su plan 
básico, 71,5% para su plan estándar 
y 67,3% para su plan premium. Los 
nuevos valores ya están detallados 
en la página oficial de la plataforma y 
se aplican a los nuevos suscriptores.

Los nuevos precios de la sus-
cripción entrarán gradualmente 
en vigencia para todos los clien-

tes actuales, que recibirán una 
notificación por mail 30 días antes 
de que el precio de su suscripción 
cambie, a menos que hagan un 
cambio de plan. La fecha de ac-
tualización depende de la fecha 
de facturación de cada cliente.

Los nuevos precios de la plata-
forma para Argentina son:

Plan Básico: pasó de $2.499 a 
$4.299. El precio final de $6.835 
con impuestos. Permite ver conte-

nido en un dispositivo compatible 
a la vez y en HD.

Plan Estándar: pasó de $4.199 
a $7.199. El precio final es de 
$4.247 con impuestos. Permite 
ver contenido en 2 dispositivos 
compatibles a la vez y en Full HD.

Plan Premium: pasó de $5.799 
a $9.699. El precio final de $15.421 
con impuestos. Permite ver conte-
nido en 4 dispositivos compatibles 
a la vez y en Ultra HD.

Netflix anunció un aumento de tarifas con subas de hasta el 72%
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CICLISMO

Paola Allevato se impuso en 
Rally Bike Potro de Bragado
La destacada ciclista de Rojas se quedó con el triunfo en su categoría y en la 
general en la competencia que se llevó a cabo el domingo, donde también 
se subió a lo más alto del podio Néstor Phillips, en la divisional Máster D1.

Bajo la organización de la 
Escuela de Ciclismo de 
Leo Chacón y la Comisión 

del barrio Nuevo Horizonte, con 
el auspicio del Gobierno Munici-
pal de Bragado, se concretó en 
la jornada del domingo la prime-
ra edición del Rally Bike Potro, 
carrera en la cual se presenta-
ron los rojenses Paola Allevato y 
Néstor Phillips, ambos con des-
tacadas actuaciones.

Paola Allevato, fiel a su es-
tilo, completó un domingo so-

bresaliente, siendo la ganadora 
de su categoría y la clasifica-
ción general.

En la divisional Damas B la 
rojense fue escoltada por Ma-
rina Becaglia, de Bragado, 
mientras que tercera fue Pao-
la Lemos, de Alberti, mientras 
que en la general finalizó se-
gunda también Marina Beca-
glia, en tanto el tercer lugar fue 
para Mailín López, de Bragado.

También fue excelente el 
desempeño de Néstor Phillips, 

que se impuso en la divisional 
Máster D1, donde quedó por 
delante de los bragadenses 
Oscar Sotelo y Juan Vila.

En la clasificación general 
de los varones el mejor fue Jor-
ge Roldán, de Carlos Casares, 
segundo fue Luciano Alcalá, 
de 9 de Julio, y tercero Leandro 
Mignacco, de Alberti.

GANADORES POR 
CATEGORÍAS

Los ganadores de las de-

más categorías en el Rally Bike 
del Potro fueron los siguientes: 
Cicloturismo: Narela Biancatto 
(Bragado), Máster D2: José 
Cajales (Alberti), Damas A: 
Mailín López (Bragado), Da-
mas C: Nancy Torres (Saladi-
llo), Máster E: Juan Fernández 
(Bragado), Promo Mujeres A: 
Josefina Palavecino (Braga-
do), Promo Mujeres B: Ma-
ría Frattini (Bragado), Promo 
Mujeres C: Mónica Tortorella 
(Bragado), Promo Varones A: 
Lucass Barbetti (Bragado), 
Promo Varones B: Guillermo 
Gómez (Los Toldos), Promo 
Varones C: Carlos Coria (Cha-
cabuco), Máster A1: Mariano 
Paini (Bargado), Máster A2: 
Leandro Mignacco (Alberti), 
Máster B1: Fernando Sauco 
(Bragado), Máster B2: Jorge 
Roldán (Carlos Casares), Más-
ter C1: Carlos Ronca (Junín), 
Máster C2: Guillermo Fanuc-
ce (Bragado), Duplas Mixtos: 
Julio Davant-Rosana Gómez 
(Bragado), Elite: Tomás Valles-
pir (Bragado).
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DIVISIONES JUVENILES

Los pibes disputaron la 
tercera fecha del Apertura

ACONDICIONAMIENTO Y 
COMERCIALIZACIÓN DE CEREALES

CENTRO PRIMARIO ROJAS:
Las Heras 560 - Tel. 02475 466003 líneas rotativas

SUBCENTROS: Rojas - Obligado - Indart - 
Los Indios - Ferré - Hunter - Ascención -  Junín

PIZARRAS
MERCADO DE CEREALES

MARTES 9 · 04 · 2024

D I S P O N I B L E

  AFA ROSARIO

TRIGO  178000 s/c

MAIZ  150000 s/c

GIRASOL  243000 s/c

SOJA  250000 s/c

SORGO  s/c 143000

PAGOS A SEIS DÍAS HÁBILES

FARMACIA
DE TURNO

Jueves 11 de Abril

VITARELLI
Avda. 25 de Mayo 49

En la tarde del sábado continuó el primer certamen del año de las 
categorías formativas, jornada en la cual Boca Juniors recibió a Jorge 
Newbery, El Huracán a Juventud y Deportivo Unión a Argentino.

En la tarde del sábado se 
desarrolló íntegramente la 
tercera fecha del torneo 

Apertura de Divisiones Juveni-
les organizado por la Liga De-
portiva de Rojas, jornada en la 
cual la actividad se repartió en-

tre los estadios de Boca Juniors, 
El Huracán y Deportivo Unión 
de Carabelas.

En el estadio “Roberto Coqui 
Onzari” de barrio Mataderos 
Boca Juniors recibió la visita de 
Jorge Newbery, encuentro que 
comenzó con el triunfo del Ro-
jinegro en la categoría Sub-12 
por cinco a uno.

En Sub-15 Boca Juniors y Jor-
ge Newbery igualaron sin goles, 
mientras que en Sub-17 el juego 
finalizó empatado uno a uno.

En el estadio “Elvio Cruz Fa-
chile” de barrio Belgrano El Hu-
racán fue anfitrión de Juventud, 
compromiso que inició con la 

do y Hernán Ravichoni)
Boca Juniors 1 (Valentino 

Ibars) - Jorge Newbery 5 (Santi-
no Vargas-2-, Dylan Rosset-2- y 
Bautista Muscolini)

Deportivo Unión 1 (Fabián 
Sosa) - Argentino 3 (Ulises Qui-
roga-3-)

CATEGORÍA SUB-13
El Huracán 5 (Valentino Ros-

si, Tomás Barreiro, Juan Martí-
nez, Thiago Ferrario y Luciano 
Constanzo) - Juventud 1 (Máxi-
mo Córdoba)

CATEGORÍA SUB-15
El Huracán 4 (Alexis Reynoso, 

Matías Ravichoni y Santiago Pister-
na-2-) - Juventud 1 (Gastón Aguirre)

Boca Juniors 0 - Jorge New-
bery 0

Deportivo Unión 2 (Braian La-
maller-2-) - Argentino 10 (Benjamín 
Toso-2-, Valentín Videla-3-, Cruz 
Perassolo, Bautista Keller, Franco 
Silveira y Gerónimo Burgos)

CATEGORÍA SUB-17
El Huracán 1 (Samuel Bour) - 

Juventud 3 (Tobías Ibáñez, San-
tiago García y Joel Avila)

Boca Juniors 1 (Joaquín Oje-
da) - Jorge Newbery 1 (Thiago 
Cabral)

Deportivo Unión 0 - Argenti-
no 4 (Tomás Castrillo-2-, Nicolás 
Spirolazzi y Joaquín Aguilar).

victoria del Globo en la categoría 
Sub-12 por tres a dos, en Sub-13 
venció el local por cinco a uno y 
en Sub-15 por cuatro a uno.

La actividad en barrio Bel-
grano se completó con el triunfo 
de la Juve en la división Sub-17 
por tres tantos contra uno.

En la vecina localidad de Ca-
rabelas se enfrentaron Deporti-
vo Unión y Argentino, encuentro 
en el cual se impuso el Albice-
leste en Sub-12 por tres a uno, 
en Sub-15 por diez a dos y en 
Sub-17 por cuatro a cero.

RESULTADOS DE 
LA FECHA 3

CATEGORÍA SUB-12
El Huracán 3 (Iker Quiroga, 

Lisandro Bisi y Bernardo Salo-
món) - Juventud 2 (Gael Roble-
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BÁSQUET JUVENILES

BÁSQUET FEMENINO

Las categorías formativas de 
Sportivo enfrentaron a Sports
Por la tercera fecha del certamen Apertura de la Asociación Pergaminense 
el Tricolor le ganó al Azul en las categorías U13 Masculina, U17 Masculina, 
U13 Femenina y U15 Femenina.

En la jornada del sábado 
se llevó a cabo la tercera 
fecha de la fase regular 

del torneo Apertura correspon-
diente al Campeonato 2024 de 
las categorías formativas orga-
nizado por la Asociación Perga-
minense de Básquet, debiendo 
medirse en esta oportunidad los 
elencos del club Sportivo Rojas 
con Sports.

El Tricolor y el Azul jugaron 
en las categorías Masculinas 
en el estadio “Pacalo Picco” de 
Pergamino, mientras que las di-
visionales Femeninas se cruza-
ron en el “Alfredo Bertolotti” de 
nuestra ciudad.

Respecto a lo que sucedió en 
Rojas con las niñas Sportivo Ro-
jas derrotó a Sports en U13 por 
55 a 26 y en U15 por 70 a 21.

Por su parte en Pergamino el 
Tricolor se impuso en U13 por 
60 a 55, en U15 venció Sports 
por 69 a 63, mientras que en 
U17 la victoria se vino para Ro-
jas ya que Sportivo ganó 84 a 
48.

TODOS LOS RESULTADOS 
DE LA FECHA

Los demás resultados de 

la tercera fecha del torneo 
Apertura de la Asociación 
Pergaminense de Básquet 
fueron los siguientes:

Alianza vs. Sirio Libanés: 
U13: 77-69, U15: 36-38, U17: 
90-36 y U21: 98-68.

Pampa vs. Círculo Italiano: 
U12: 46-38, U13: 64-19, U15: 
49-30, U15FEM: 67-36 y U17: 
55-47.

Comunicaciones vs. Ar-
gentino: U13: 65-74, U15: 59-
53, U17: 72-62 y U21: 62-83.

Gimnasia y Esgrima vs. Ju-
ventud: U12: 59-14, U13: 62-
47, U13FEM: 14-30, U15FEM: 
78-17, U15: Gim Azul 41-71, 
U17: Gim Azul: 44-69 y U21: 
Gim Amarillo 62-69.

Ricardo Gutiérrez vs. Via-
jantes/Gimnasia: U12: 50-
23, U13: 50-37, U15: 55-Gim 
Amarillo 59, U17: 49-Gim 
Amarillo 62 y U21: 41-Gim 
Azul 82.

Esta noche juegan la primera de Sportivo

El conjunto superior de la entidad de Alem y Paso 
se medirá desde las 21:00 horas con Argentino de 
Junín, por la fecha inicial del torneo Apertura de la 
Asociación Juninense.

Esta semana está dando comienzo el campeonato 2024 
destinado a la Primera división de la rama femenina organi-
zado por la Asociación Juninense de Básquet, certamen que 
sigue teniendo como protagonista al elenco superior del club 
Sportivo Rojas.

El elenco de la entidad de Alem y Paso hará su debut en la 
competencia en la noche de hoy, recibiendo la visita de Argen-
tino de Junín, cotejo que se disputará desde las 21:00 horas en 
el estadio ”Alfredo Bertolotti“ de nuestra ciudad.
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DIRECCIÓN DE DEPORTES

Comenzaron las actividades 
deportivas para adultos
La nueva propuesta de la cartera deportiva municipal dio inicio en la 
jornada del lunes con la práctica de Yoga para adultos, actividad que está 
a cargo de la profesora Vilma Franco. 

En la jornada del lunes se 
puso en marcha la nueva 
propuesta de la Dirección 

Municipal de Deportes, cartera 
que conduce el profesor Martín 
Caligiuri, la cual se trata de di-
ferentes actividades deportivas 
y recreativas destinadas para 
adultos.

Las actividades deportivas 
para adultos iniciaron el lunes 
con la práctica de Yoga, que 
está a cargo de la profesora 
Vilma Franco y se desarrollan 
en las instalaciones del Parque 
General Alvear.

Aprovechando la mañana de 
sol las participantes de la activi-
dad realizaron una caminata de 

ida y vuelta por el predio ubica-
do sobre la Avenida Larrea.

Cabe señalar que la disci-
plina del Yoga para adultos se 
llevan a cabo los días lunes y 
miércoles entre las 10 y las 11 
de la mañana y que se con-
centrará habitualmente en las 
instalaciones del Club de los 
Abuelos.

CRONOGRAMA DE 
ACTIVIDADES

Los deportes que se pueden 
practicar en la nueva propues-
ta de la Dirección de Deportes 
son Gimnasia Artística, Atletis-
mo, Tejo, Softbol, Yoga, Pádel, 
Vóley, Fútbol, Multideportes, 

Badminton y más..
El programa de cada una de 

las actividades es el siguiente:
Gimnasia mujeres
C.C. Santa Rita (Lunes y 

Miércoles de 10:00 a 11:00 ho-
ras.

Club de los Abuelos (Martes 
y jueves de 8:30 a 9:30 horas)

Gimnasia adultos
Club de los Abuelos (Martes 

y jueves de 9:30 a 10:30 horas)
Yoga adultos
CIC (Martes y jueves de 

10:00 a 11:00 horas)
Club de los Abuelos (Miérco-

les y viernes de 10:00 a 11:00 
horas)

Gimnasia varones

Parque General Alvear (Miér-
coles y viernes de 13:00 a 14:00 
horas)

Rojas Entrena
Pista Salud (Martes y jueves 

de 13:00 a 14:00 horas)
Multideportes
C.C. Santa Rita (Viernes de 

17:30 a 18:30 horas)
Softbol
Parque General Alvear (Lu-

nes y miércoles de 18:15 a 
19:30 horas)

Atletismo
Parque General Alvear (Mar-

tes y jueves de 16:30 a 17:30 
horas)

Fútbol Especial
Parque General Alvear (Miér-

coles de 17:00 a 18:00 horas)
CARABELAS
Multideportes
Plaza Virgen de Luján (Mar-

tes y miércoles de 17:00 a 19:00 
horas)

RAFAEL OBLIGADO
Padel
Polideportivo (Miércoles y 

jueves de 18:00 a 19:30 horas)
Vóley
Lugar a confirmar (Miércoles 

de 14:00 a 15:30 horas)
Fútbol
Polideportivo (Martes y jue-

ves de 14:00 a 15:30 horas)
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OCIO DIVISIONES JUVENILES

PELOTA A PALETA

SOPA DE LETRAS

SUDOKU

El Real Betis de España 
probará jugadores en 
Argentino

El Club Argentino Rojas comunicó que en 
la jornada del viernes se concretará en la ins-
titución una nueva prueba de jugadores, con la 
particularidad en esta ocasión de que la misma 
estará a cargo del club Real Betis de España, 
en lo que significará la primera vez que una en-
tidad europea aterrice en nuestra ciudad para 
captar talentos de las categorías juveniles.

El examen de aptitudes que estará a cargo 
del área de captación del Real Betis de Es-
paña, club que participa de la Liga de Prime-
ra división de dicho país, se concretará este 
viernes en el Centro de Entrenamiento que la 
entidad Albiceleste posee sobre la calle Holm-
berg, a metros de la ruta 45.

La prueba comenzará a las 15:00 horas y 
estará destinada a jugadores de las catego-
rías 2006, 2007 y 2008. Para mayores informes 
hay que ponerse en contacto con los profeso-
res Mauricio Jué (2474475599) y Pablo Man-
gione (2474419389).

Mañana habrá noche de 
ases en el Trnquete Tricolor

La subcomisión de Pelota a Paleta del club 
Spotivo Rojas liderada por el ex campeón 
mundial Marcelo Franco anunció que en la no-
che de mañana se llevará a cabo primer gran 
desafío del año a llevarse a cabo en el trinque-
te “Lorenzo Paulazzo”.

El primer gran encuentro pelotari de la tem-
porada en la cancha de la entidad Tricolor ten-
drá un interesante encuentro preliminar y un 
espectacular partido de fondo, en el cual será 
protagonista el jugador rojense Mirko Durich.

En el juego preliminar de la noche estarán 
por un lado Diego Fernández y Jorge Arocena, 
quienes se medirán ante Mariano Cantinflas 
Cid y Pajarito Alberti.

En el partido de fondo de la noche Mirko 
Durich  formará dupla con Facundo Andreas-
sen, para enfrentar a Matías Mataseco Bellosi 
y Guillermo Osorio.

La actividad en la cancha de la calle Alem 
comenzará a la tarde con varios juegos pre-
liminares con protagonistas locales y de la 
zona, en tanto funcionará a lo largo de la jor-
nada un esmerado servicio de bufet.



Rojas, Jueves 11 de Abril de 202416

n SEPELIO

U ADAN REYNALDO 
MESURO (TITO)

Q.E.P.D.
Falleció el martes 8 de abril 
de 2024, en el Hospital 
local, a la edad de 80 años. 
Sala velatoria: Avellaneda 
517. Sepelio: Miércoles 
10, a las 11:30 horas, en el 
Cementerio Municipal, previo 
paso por la parroquia San 
Francisco de Asís. Servicio: 
Casa Hernández y Clyfer.

ÚLTIMA PÁGINA

1 ............179
2 ............568
3 ............222
4 ............128
5 ............458
6 ............694
7 ............986
8 ............387
9 ............416
10 ..........345
11 ..........805
12 ..........521
13 ..........258
14 ..........298
15 ..........941
16 ..........356
17 ..........050
18 ..........349
19 ..........809
20 ..........784

QUINIELAS - RESULTADOS DE AYER, MIÉRCOLES 10 DE ABRIL DE 2024

1 ..........6963
2 ..........4547
3 ..........7100
4 ..........4011
5 ..........5005
6 ..........5591
7 ..........5100
8 ..........8709
9 ..........9057
10 ........3677
11 ........6678
12 ........2973
13 ........8791
14 ........4783
15 ........7089
16 ........2739
17 ........9974
18 ........7631
19 ........8202
20 ........7613

1 .............. ---
2 .............. ---
3 .............. ---
4 .............. ---
5 .............. ---
6 .............. ---
7 .............. ---
8 .............. ---
9 .............. ---
10 ............ ---
11 ............ ---
12 ............ ---
13 ............ ---
14 ............ ---
15 ............ ---
16 ............ ---
17 ............ ---
18 ............ ---
19 ............ ---
20 ............ ---
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A1 ..........3129

2 ..........6300
3 ..........2353
4 ..........5463
5 ..........1300
6 ..........7137
7 ..........8454
8 ..........2320
9 ..........6514
10 ........8598
11 ........6347
12 ........9825
13 ........5209
14 ........4391
15 ........0785
16 ........6552
17 ........0571
18 ........2893
19 ........0371
20 ........9655

1 ..........7780
2 ..........0301
3 ..........5109
4 ..........7152
5 ..........7674
6 ..........8454
7 ..........9704
8 ..........4503
9 ..........0231
10 ........1497
11 ........4901
12 ........0567
13 ........2670
14 ........4139
15 ........4920
16 ........1554
17 ........0013
18 ........3465
19 ........4956
20 ........3616

1 ..........3695
2 ..........9765
3 ..........6384
4 ..........0364
5 ..........1233
6 ..........4614
7 ..........4144
8 ..........5923
9 ..........8781
10 ........1906
11 ........4714
12 ........7787
13 ........5799
14 ........8100
15 ........8300
16 ........4621
17 ........9122
18 ........5655
19 ........7746
20 ........1816

1 ..........3278
2 ..........0613
3 ..........2006
4 ..........3811
5 ..........8204
6 ..........6047
7 ..........9417
8 ..........9506
9 ..........3344
10 ........9823
11 ........8809
12 ........2729
13 ........5781
14 ........3107
15 ........7642
16 ........7784
17 ........9768
18 ........4977
19 ........7693
20 ........9756
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AXEL KICILLOF

“Nuestros problemas no se arreglan con un 
voucher y obra pública cero, sino con mucho 
esfuerzo para seguir construyendo escuelas”
El Gobernador inauguró en Mar del Tuyú el jardín de infantes número 100 desde diciembre de 2019. “

El gobernador de la provin-
cia de Buenos Aires, Axel 
Kicillof, encabezó este 

miércoles el acto de inauguración 
del edificio número 100 destina-
do a la educación del nivel inicial 
desde diciembre de 2019. Fue en 
el marco de la puesta en funcio-
namiento del Jardín de Infantes 
N°920 del Partido de la Costa, 
junto al director general de Cultu-
ra y Educación, Alberto Sileoni; el 
intendente local, Juan de Jesús; y 
la directora de la institución, Can-
dela Rodríguez.

“Este es un día muy impor-
tante porque la inauguración de 
este jardín representa un hito en 
el trabajo que comenzamos hace 
poco más de cuatro años: se 
trata del edificio escolar número 
217 y el jardín número 100 que 
sumamos en la provincia”, expre-
só Kicillof y agregó: “A partir de 
estas inversiones del Estado, 40 
mil pibes y pibas bonaerenses 
han accedido a la educación del 
nivel inicial”.

Además, el Gobernador se-
ñaló que “este nuevo jardín es el 
resultado de un esfuerzo que hoy 
vale doble, ya que lo hemos lo-
grado a pesar de la ausencia de 
un Gobierno nacional que ha pa-
ralizado todas las obras”. “Ante 
la adversidad, en la provincia de 
Buenos Aires le ponemos el pe-
cho porque nuestro pueblo com-

un futuro más próspero”, indicó.
El Jardín 920 de Mar del Tuyú 

posee una matrícula de 67 niños 
y niñas y cuenta ahora con seis 
aulas, sanitarios, cocina, depen-
dencias administrativas, biblio-
teca, patio de juegos y SUM. 
Además, recibió de parte del 
Instituto Cultural una biblioteca 
con 80 libros infantiles, témperas, 
stencils, pinceles, fibras y lápices 
de colores.

“Cada uno de nosotros en-
cuentra en este jardín un lugar 
en la comunidad escolar para 
transitar unidos un camino de for-
mación y aprendizaje, en el que 
la colaboración y la tolerancia 
son los valores que ponemos en 
práctica todos los días”, subrayó 
la directora Rodríguez.

prende que nuestros problemas 
no se arreglan con un voucher y 
cero obra pública, sino con mu-
cho esfuerzo para seguir constru-
yendo escuelas”, añadió.

Desde el inicio de la gestión 
de Axel Kicillof, la Provincia lleva 
inaugurados 96 jardines de infan-
tes y cuatro jardines maternales. 
Fue el resultado de una inversión 
de $7.447 millones que permitió 
mejorar la calidad educativa del 
nivel inicial en 52 distritos.

En tanto, Sileoni señaló que 
“en la Provincia seguimos inau-
gurando escuelas porque es-
tamos convencidos de que la 
educación no puede ser un lujo 
o un privilegio para unos pocos”. 

“Todos los y las bonaerenses tie-
nen derecho a acceder a institu-
ciones como este jardín, que es 
un establecimiento del Estado 
provincial en el que toda la co-
munidad educativa trabaja para 
formar ciudadanos”, manifestó.

Por su parte, el intendente de 
Jesús remarcó: “Esta institución 
tiene un enorme destino en la for-
mación de muchos chicos y chi-
cas que encontrarán aquí acceso 
al conocimiento, al aprendizaje y 
a valores fundamentales como la 
igualdad”. “Por acá no pasarán 
los ajustes: en conjunto vamos 
a enfrentar cualquier dificultad 
porque es con más educación y 
cultura como vamos a construir 


